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Cari Fratelli e Sorelle, è una gioia grande per me poter esser qui in questi giorni a questo Congresso 
ADMA, una gioia ed un privilegio che vivo con senso di grande riconoscenza al Signore. 
 
Per questo volentieri prendo la parola, per una breve buona notte, secondo la tradizione che don 
Bosco ci ha lasciato, una parola breve che possibilmente ci faccia pensare. 
 
Vi porto il saluto di tutti i confratelli salesiani, essendo io uno dei 14.000 precipitato 
provvisoriamente in prima fila! Il saluto dei confratelli, oltre ai presenti, è il segno: ci siamo e siamo 
coscienti sempre di più che il nostro esserci, come Congregazione e come singole storie di vita e di 
vocazione è opera della Vergine Maria, che ci ha portati e ci mantiene alla presenza del suo Figlio 
Gesù. 
 
Esser qui è segno di benedizione e privilegio per tutti noi, per ridirci una volta di più chi siamo e dove 
andiamo, per ridirci la nostra appartenenza e la Confidenza alla Vergine Maria. Si Confidenza perché 
siamo qui noi, ma con noi portiamo un mondo di gente, di sogni e di necessità…le portiamo con noi 
per consegnarle alla Madre del Cielo. 
 
Il nostro esser qui insieme riafferma un cammino, che dalla fede di Don Bosco, prosegue e cresce. È 
un incontro, un convegno che riafferma una identità profonda, la rinvigorisce e la rinnova, insieme; 
come Chiesa e come Famiglia Salesiana. 
 
Il luogo in cui siamo è evocativo e provvidenziale per questo momento, un luogo che parla da solo; 
che parla di Fede e Conversione a Cristo, ed esprime in maniera fortissima il senso della Presenza e 
dell’Azione della Madre di Dio, ausiliatrice nostra, presso il popolo di Dio, la sua storia. Siamo qui nel 
cuore della fede del Portogallo, e di questo dobbiamo ringraziare. 
 
Tutto questo, cari fratelli e sorelle, all’inizio di questo incontro, ci mette dinanzi ancora una volta alla 
dimensione provvidenziale dell’esistenza. Credo che ci faccia molto bene, all’inizio di questi giorni, 
ricordare la fortissima espressione di Don Bosco, sulla presenza di Maria a Valdocco, vale anche per 
noi qui oggi: se siamo qui è perché la Madonna ci ha portato qui! Portiamo con noi i nostri fratelli e 
sorelle e crediamo questo vivendolo! 
 
L’iniziativa non è nostra, li dove noi arriviamo ci precede sempre il cuore di Dio e l’intervento di 
Maria, che, come alle nozze di Cana, ci indica cosa fare e come farlo: fate quello che LUI vi dirà. 
Questo vi basti! 
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